

Technologie. An der Produktion eines weltmarktfähigen Erzeugnisses sind viele Betriebe beteiligt. Sie liefern die Grundlage für eine gut funktionierende Kooperation zwischen allen Partnern.

Bessere Leitung der Produktion im Betrieb, bessere Leitung der Kooperation, das sind gegenwärtig entscheidende Schritte zu höherer Arbeitsproduktivität.

Über die weiteren Fortschritte in der Landwirtschaft entscheidet der Kampf um höhere Erträge in der Feld- und Viehwirtschaft, der Kampf um die Erschließung aller Reserven.

Das erfordert, die Bodenfruchtbarkeit allseitig zu heben.

Das erfordert den weiteren Ausbau der Kooperationsbeziehungen zwischen den Genossenschaften, volkseigenen Gütern und den Betrieben der verarbeitenden Industrie und des Flandels.

Das erfordert die Entwicklung der innergenossenschaftlichen Demokratie sowie die weitere Qualifizierung der Genossenschaftsbauerinnen und -bauern.

Schrittweise wird so der Weg zu industriemäßigen Methoden der Produktion in der Landwirtschaft gebahnt.

Über die weiteren Fortschritte in den Bezirken, Kreisen, Städten und Gemeinden entscheidet, wie die Volksvertretungen die perspektivischen Aufgaben mit allen Bürgern ausarbeiten und schrittweise verwirklichen.

Das erfordert, wissenschaftliche hocheffektive Methoden der Leitung, die sich in Industrie und Landwirtschaft hervorragend bewährt haben, auch für diese Bereiche der staatlichen Arbeit anzuwenden. Das erfordert, den Geist der sozialistischen Gemeinschaftsarbeit und der Mitverantwortung für den Plan auch in alle Wohngebiete, Städte und Gemeinden zu tragen.

Das erfordert, daß die Gemeinden, Städte, Kreise und Bezirke alle Voraussetzungen schaffen, um auf der Grundlage des Planes eigenverantwortlich ihre Aufgaben im Interesse der Werktätigen lösen zu können.

Was in der großen Diskussion vor dem VII. Parteitag die Schrittmacher auszeichnete, soll jetzt zur Aktivität des ganzen Volkes werden. So wird die planmäßige Verbesserung der Lebensbedingungen von allen gemeinsam erarbeitet. So bauen wir uns gemeinsam ein schönes und kulturvolles Leben.

Um all diese Aufgaben wird es in den nächsten Wochen gehen. Sie werden auf den Wählervertreterkonferenzen eingehend beraten.